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Chanteur français archi-connu, Francis Cabrel n’a jamais fait
mystère de sa foi catholique. A l’occasion de la sortie de son
dernier album en 2015, contenant une chanson confessante, il
dit au magazine « Pèlerin » :

«  Je  prends  le  Christ  à  témoin  et  je  le  remercie
régulièrement. C’est un personnage qui fait partie du rêve, de
la pureté et du don de soi. J’adhère totalement aux fondements
de  son  message  qui  est  d’une  grande  clarté  et  qui  parle
d’amour du prochain. Mais ce que je n’aime pas, c’est ce que
certains ont fait de sa parole. »

https://www.ab20100.ch/billets/francis-cabrel/

